

## Collectes des données

Les informations collectées sur le formulaire d'inscription font l'objet d'un traitement par la Société Française de Cardiologie (SFC), 5 rue des colonnes du Trône 75012 Paris, responsable du traitement. Ces informations sont les suivantes :

- Général : Nom, prénom, civilité, titre, fonction, e-mail, e-mail secondaire, téléphone, mobile, date de naissance
- Adresse professionnelle : institution, service, adresse, code postal, province, ville, pays, adresse de facturation si différente
- Informations complémentaires : numéro adhérent SFC, nom de la ville visible sur le badge

Ces données ont pour finalité de permettre votre inscription à ce congrès, de vous adresser des communications autour de ce dernier, de vous donner accès à toutes les rubriques de l'application smartphone s'il y en a une et de gérer la facturation de votre participation.

Vos données seront transmises aux services compétents de la SFC, aux partenaires de l'industrie dans les conditions prévues par les contrats passés avec la SFC et aux sous-traitants de celle-ci (hébergeur du système informatique de la SFC, organisateurs logistiques du congrès).

Vos données seront conservées le temps de l'exécution de toutes nos prestations en lien avec votre inscription. Cette période sera augmentée de la durée de la prescription de l'action en recouvrement et de celle permettant à la SFC de satisfaire aux obligations fiscales et financières auxquelles elle est soumise. Si vous participez à des actions de communication, nous conserverons vos données personnelles jusqu'à ce que vous nous demandiez de les supprimer.

La SFC a désigné un correspondant à la protection des données à l'adresse suivante : [dpo@sfc cardio.fr](mailto:dpo@sfc cardio.fr)

La base juridique de traitement est l'exécution du contrat formé entre vous et la SFC lorsque vous vous êtes inscrit à l'un de nos évènements ou, notre intérêt légitime lorsque votre inscription à notre évènement a été réalisée par un tiers. La base juridique du traitement des données à des fins de communication est également notre intérêt légitime.

Vous disposez des droits suivants : le droit de rectification, d'effacement, de limitation du traitement, le droit d'opposition et le droit à la portabilité des données ainsi que le droit d'introduire une réclamation auprès d'une autorité de contrôle. Vous pouvez également décider d'organiser le sort de vos données après votre mort en désignant une personne pour exécuter vos directives.

Vous pouvez exercer les droits ci-dessus par courrier électronique à l'adresse [dpo@sfc cardio.fr](mailto:dpo@sfc cardio.fr) ou par courrier postal à l'adresse Société Française de Cardiologie, 5 rue des Colonnes du trône, 75012 Paris.

En cas de difficulté en lien avec la gestion de vos données personnelles, vous pouvez adresser une réclamation auprès de la SFC ou auprès de la CNIL ou de toute autre autorité compétente.

Pour plus d'information sur la politique de protection des données personnelles de la Française de Cardiologie, veuillez-vous reporter à notre [Politique de confidentialité](#).

## Data collection

---

The information collected on the registration form is subject to computerized processing by the Société Française de Cardiologie (SFC). This information is as follows:

- General: Last name, first name, civility, title, function, e-mail, secondary e-mail, phone, cell phone, date of birth
- Professional address: institution, service, address, zip postal, province, city, country, Invoiced entity if different
- Additional information: Membership SFC, City mentioned on the access badge

The purpose of this data is to enable you to register for this congress, to send you communications about the event, to give you access to all sections of the congress smartphone application, if available, and to manage the billing for your participation.

Your data will be stored for the duration of the services provided by the SFC and to its subcontractors (host of the SFC's computer system, logistical organizers of the congress).

Your data will be kept for the duration of the execution of all our services related to your registration. This period will be increased by the period of time during which the SFC is barred from taking legal action to collect the data and the period of time during which the SFC is required to meet its tax and financial obligations. If you participate in communication activities, we will retain your personal data until you ask us to delete it

The SFC has appointed a data protection correspondent at the following address: [dpo@sfc cardio.fr](mailto:dpo@sfc cardio.fr)

The legal basis for processing is the performance of the contract formed between you and the SFC when you have registered for one of our events or, our legitimate interest when your registration for our event has been made by a third party. The legal basis for processing data for communication purposes is also our legitimate interest.

You have the following rights: the right to rectification, erasure, restriction of processing, the right to object and the right to data portability as well as the right to lodge a complaint with a supervisory authority. You can also decide to organize what happens to your data after your death by appointing someone to carry out your instructions.

You can exercise the above rights by e-mail to [dpo@sfc cardio.fr](mailto:dpo@sfc cardio.fr) or by post to Société Française de Cardiologie, 5 rue des Colonnes du Trône, 75012 Paris.

In the event of any difficulty in connection with the management of your personal data, you may submit a complaint to the SFC or to the CNIL or any other competent authority.

For more information on the SFC's personal data protection policy, please refer to our [Privacy Policy](#)